

Nº 136 · Agosto 2024

AGO
2024

fundación 

Boletín Informativo

Sumario



Boletín Informativo

Sumario

Entrevista a Luis Rodríguez	4
Loic&Mario ofrecieron un concierto en la terraza de Montesinos 22	7
Cine de Verano en el Parque de la Legión	8
Cine de Verano en el Teatro López de Ayala	9
Beca para titulados en Administración y Dirección de Empresas	10
En agosto continuó el programa de verano cultural y social	11
Fundación CB firmó un convenio con la Real Academia de Jurisprudencia	14
El Campus Integrateam de Fundación CB finalizó con éxito un año más	15
Fundación CB lanzó el Campamento urbano del Aula de la Naturaleza	16

Entrevista a Luis Rodríguez



Luis Rodríguez, uno de los creadores de La casa de los Sentidos (espacio multidisciplinar en el Casco Antiguo de Badajoz), ha desarrollado el Campamento del Aula de la Naturaleza que, desde Fundación CB, se lleva celebrando dos veranos consecutivos con el fin de contribuir en la enseñanza de los más pequeños en el cuidado del medioambiente.

¿Cuál es la clave para llegar a los más pequeños en términos educativos?

Para nosotros, cuando tenemos delante un foro infantil, lo más importante es la motivación, es decir, que el grupo se sienta motivado y que tenga ganas de hacer cosas. Una vez que el grupo está motivado y que los niños entran por el aro, pues ya todo es mucho más fácil. Lo primero que hacemos es presentarnos todos, tener cercanía con los niños, intentar motivarlos para todas las actividades que hacemos, que estén pendientes, que estén concentrados y que no se dispersen mucho.

Hemos colaborado estrechamente con La casa de los sentidos en muchas actividades.

Hemos hecho muchas actividades en estos 6 años y, si hago memoria, recientemente hemos hecho un curso de literatura, donde los peques han tenido las primeras instrucciones para escribir su folio en blanco, su primer cuento. Hemos hecho talleres de gastronomía, hemos hecho torrijas, hemos hecho talleres de pintura, el Aula de Naturaleza que hicimos el año pasado y que este año repetimos y constantemente estamos evolucionando y en comunicación para poder hacer más cosas.

¿Cuál es el principal objetivo del Aula de la Naturaleza?

Una de las partes más importantes del Aula de Naturaleza es incentivar a los niños a la preocupación por el medio ambiente y que luego trasladen a su casa los problemas que vemos aquí en el campamento, es decir, que el niño sepa que una lechuga viene de la tierra y no en una bolsa de plástico es muy importante para nosotros. Por ejemplo, este año estuvimos haciendo unos maceteros

para que concienciaran a sus padres a través de esas figuras decorativas. Esto nos parece muy importante para que luego en casa también estén a la orden del día el sistema de reciclaje o el sistema de alimentación.

¿Qué tipo de actividades se llevan a cabo?

Por ejemplo, hacemos un juego con agua que se trata de utilizar el agua durante mucho tiempo reciclándola, es decir, nunca tiramos el agua. Y a través de eso, estudiamos el régimen hídrico para que los niños sepan que hay que tener cuidado con los recursos para que no se agoten. El objetivo del Aula de la Naturaleza es que los niños durante el verano, aparte de tener ocio, tengan un poquito de contenido educativo. En el huerto lo que hacemos es aprender a cosechar las plantas, a enterrarlas, a coger los frutos y todo esto lo vamos combinando con juegos educativos para que el niño esté motivado.

Loic&Mario ofrecieron un concierto en la terraza de Montesinos 22

El pasado 1 de agosto, la terraza del Edificio Montesinos 22, sede de la Fundación CB en Badajoz, se convirtió en el escenario de un memorable concierto acústico. Loic&Mario, dos talentosos artistas, interpretaron las canciones más míticas de nuestras tardes de verano, ofreciendo un atardecer chill inolvidable. El evento permitió a los asistentes disfrutar de una sesión acústica íntima y emotiva, en la que Loic&Mario hicieron suyos grandes temas del panorama musical español. La velada, marcada por una atmósfera relajada y envolvente, se convirtió en uno de los momentos destacados del verano en la terraza del Edificio Montesinos 22.



Cine de Verano en el Parque de la Legión

CINE DE VERANO
EN EL PARQUE DE LA LEGIÓN
LOS SÁBADOS DEL MES DE AGOSTO
A PARTIR DE LAS 20:00 HORAS

<p>★ SÁBADO 3 "LAS CRÓNICAS DE SPIDERWICK" Ciencia fantasía/aventura – mayores de 7 años</p>	<p>★ SÁBADO 10 "MORTAL ENGINES" fantasía/aventuras – mayores de 12 años</p>
<p>★ SÁBADO 17 "NÚMERO 9" fantasía/acción, dibujos animados mayores de 12 años</p>	<p>★ SÁBADO 24 "EL HOGAR DE MISS PEREGRINE PARA NIÑOS PECULIARES" fantasía/aventuras mayores de 7 años</p>

TALLER DE CHAPAS 3 DE AGOSTO	TALLER DE CAMISETAS 10 DE AGOSTO	TALLER DE PLANTAS 17 DE AGOSTO	TALLER DE BAILE 24 DE AGOSTO
---------------------------------	-------------------------------------	-----------------------------------	---------------------------------

Logos: fundación CB, IberCaja, TuDineroConCorazón, YMCA, Casco antiguo Badajoz, Ayuntamiento de Badajoz, Concejalía de Cultura

Fundación CB presentó la programación del Cine de Verano en Badajoz, una actividad que se desarrolló tanto en el Teatro López de Ayala como en el Parque de la Legión, con el objetivo de revitalizar el Casco Antiguo. Durante los sábados de agosto, se proyectaron gratuitamente las películas "Las Crónicas de Spiderwick," "Mortal Engines," "Número 9," y "El hogar de Miss Peregrine para niños peculiares," ofreciendo una selección de fantasía y aventuras para un público variado. Además, se organizaron talleres de ocio para niños, coordinados por YMCA y otras entidades, con actividades creativas como la decoración de camisetas, creación de chapas, plantación de plantas y clases de baile. Esta iniciativa, parte del programa "Tejiendo Redes," apoyado por Fundación CB, el Grupo Financiero de Ibercaja Banco e YMCA, busca dinamizar y recuperar espacios emblemáticos del Casco Antiguo, promoviendo el ocio y la participación ciudadana.

Cine de Verano en el Teatro López de Ayala

LIGHTYEAR
7 DE AGOSTO

OPPENHEIMER
14 DE AGOSTO

BARBIE
21 DE AGOSTO

ELEMENTAL
28 DE AGOSTO

BLACK PANTHER: WAKANDA FOREVER
4 DE SEPTIEMBRE

Durante el mes de agosto, la terraza del Teatro López de Ayala en Badajoz se convirtió en un popular punto de encuentro para los amantes del cine. La programación de películas al aire libre atrajo a numerosos espectadores, quienes disfrutaron de una variada selección de títulos en un entorno único.

Las películas proyectadas fueron: Lightyear, Oppenheimer, Barbie, Elemental y Black Panther: Wakanda Forever.

El ciclo de cine en la terraza ha sido un éxito rotundo, proporcionando a la comunidad de Badajoz una oportunidad para disfrutar del cine en un ambiente agradable y accesible. La respuesta del público ha sido muy positiva, destacando la calidad de las proyecciones y el ambiente acogedor de las sesiones al aire libre.

Beca para titulados en Administración y Dirección de Empresas



Fundación CB lanzó una beca especialmente diseñada para recién titulados en Administración y Dirección de Empresas (ADE), enfocada en proporcionar a jóvenes menores de 35 años la oportunidad de dar sus primeros pasos en el mercado laboral. Esta beca está dirigida a quienes hayan finalizado sus estudios universitarios, ya sea de grado o máster, en los últimos cuatro años, ofreciendo un puente entre la formación académica y la experiencia profesional.

El principal objetivo de esta beca es facilitar la transición del ámbito académico al profesio-

nal, permitiendo a los beneficiarios poner en práctica los conocimientos teóricos adquiridos durante su formación universitaria. Los seleccionados tendrán la oportunidad de desarrollar competencias clave para su futuro, tales como la resolución de problemas, la toma de decisiones, la gestión de recursos y la capacidad de liderazgo, todas esenciales en el campo de la administración de empresas. Además, podrán adquirir experiencia en un entorno laboral real, lo que contribuirá a enriquecer sus currículos y a mejorar su empleabilidad.

A través de esta iniciativa, Fundación CB no solo busca apoyar el desarrollo profesional de los jóvenes, sino también contribuir al tejido empresarial y económico, brindando a las organizaciones la oportunidad de contar con talento joven y preparado. Los becarios tendrán la posibilidad de aprender de profesionales experimentados, adquirir nuevas habilidades y perspectivas, y establecer redes de contactos que les serán útiles en su carrera.

La beca representa una plataforma única para que los recién graduados apliquen sus habilidades y conocimientos en situaciones del día a día, enfrentándose a retos reales en el ámbito empresarial.

En agosto continuó el programa de verano cultural y social



Fundación CB siguió adelante con su compromiso de ofrecer un completo programa de actividades de ocio y cultura durante los meses de verano en Badajoz. Este agosto, la programación ha sido diseñada para continuar promoviendo la igualdad y el acceso a la cultura para todos los colectivos, manteniendo la calidad y diversidad que caracteriza a las iniciativas de Fundación CB.

El Edificio Montesinos 22, ubicado en el Casco Antiguo, volvió a ser un escenario clave para las actividades dirigidas a diferentes públicos. Durante este mes, se llevaron a cabo talleres

infantiles como: experimentos caseros y retos de LEGO, además de un curso para personas mayores de 60 años centrado en el manejo de dispositivos móviles. Estas actividades buscaban no solo entretener, sino también educar y proporcionar herramientas útiles para reducir la brecha digital entre generaciones.

En paralelo, la Residencia Universitaria RUCAB siguió siendo el epicentro de actividades deportivas, medioambientales y acuáticas. Este mes de agosto incluyó nuevamente el exitoso campamento de ciclismo Integra Team, sesiones de aquagym, yoga, y el esperado campamento "Aula de la Naturaleza". Además, se llevaron a cabo actividades de natación en la piscina de la RUCAB, las cuales disfrutaron tanto Cruz Roja como niños y niñas del comedor Social del Gurugú, reforzando el enfoque de Fundación CB en la promoción de hábitos saludables y el disfrute del entorno natural.

Gracias a la colaboración con diversas asociaciones y la implicación de la comunidad, Fundación CB continúa consolidando este programa de verano como un referente en la oferta de ocio inclusivo y accesible para todos los ciudadanos de Badajoz.



Fundación CB firmó un convenio con la Real Academia de Jurisprudencia

Fundación CB renovó su colaboración con la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de Extremadura para promover el desarrollo de diversas jornadas, congresos, cursos, talleres, conferencias y simposios centrados en el Derecho a nivel local, provincial, autonómico, nacional, europeo e internacional.

El acuerdo fue formalizado por representantes de ambas instituciones: Francisco La Moneda Díaz, Presidente de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de Extremadura, y Emilio Vázquez Guerrero, Presidente de Fundación CB.

La Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de Extremadura se dedica a la investigación, estudio, análisis, divulgación y conservación del Derecho y sus interacciones con otras ciencias. Su misión es fomentar el avance del Derecho tanto como ciencia como arte, así como el asesoramiento y perfeccionamiento de la legislación en Extremadura.

Para Fundación CB, este acuerdo fue fundamental de cara a contribuir en el impulso y progreso de algunos de sus pilares esenciales: la cultura, la educación, la acción social y la conservación del patrimonio en nuestra región. Mediante esta colaboración, Fundación



CB reafirmó su compromiso con el desarrollo de Extremadura y consolidó su papel como un actor clave en la promoción de la excelencia académica. Este acuerdo representa una oportunidad para ampliar las redes de colaboración con otras entidades, tanto a nivel nacional como internacional, posicionando a Extremadura como un referente en la promoción del Derecho y los valores que este representa.

El Campus Integrateam de Fundación CB finalizó con éxito un año más

Por tercer año consecutivo Fundación CB y Rubén Tanco celebraron el Campus ciclista Integrateam, dirigido a niños de 6 a 15 años, en la Residencia Universitaria RUCAB, en Badajoz.

Del 26 al 28 de agosto los 25 participantes, algunos de ellos miembros de la Escuela Ciclista de verano, disfrutaron de un entrenamiento más intensivo de diferentes niveles, acordes a la edad y a la experiencia de cada uno de ellos. El objetivo principal de este campus fue mejorar y perfeccionar las habilidades de estos jóvenes ciclistas y potenciar los hábitos saludables a través del deporte y la alimentación.

Rubén Tanco dirigió toda la programación de estos tres días, acompañando a estos jóvenes en las diferentes actividades que se han desarrollado, desde talleres de mecánica y motivación deportiva hasta entrenamientos, rutas urbanas y actividades de ocio en las instalaciones de la RUCAB, como cine o piscina.

El equipo de ciclismo inclusivo de Fundación CB, Integrateam, de la mano de Rubén Tanco, continuará celebrando actividades dirigidas a diferentes públicos buscando potenciar la motivación a través



del ciclismo y el uso del deporte y la vida saludable como motor para superar barreras.

Además, Fundación CB y Rubén Tanco han anunciado su compromiso de seguir expandiendo el Campus ciclista Integrateam en futuras ediciones, con la intención de incluir nuevas modalidades y actividades que permitan a los participantes explorar diferentes aspectos del ciclismo y del deporte inclusivo.

Fundación CB lanzó el Campamento urbano del Aula de la Naturaleza

Fundación CB celebró un campamento urbano dentro del programa "Aula de la Naturaleza", dirigido a niños de 8 a 12 años en la Residencia Universitaria RUCAB. Fundación CB lanzó esta actividad con el objetivo de fomentar el cuidado y el conocimiento de la naturaleza y el medioambiente entre los más pequeños. El programa comenzaba con el aula matinal, continuaba con el desayuno y una visita al huerto de la RUCAB. Todos los días, los niños disfrutaban de juegos en la piscina, un taller temático en torno a la naturaleza, y terminaban con la comida hasta la hora de salida, a las 14:30 horas.



**La fundación
de la gente.**

fundacioncb.es